

## **Offre d'emploi : Tuteur à temps partiel à l'Alliance Française de Melbourne, Australie**

### **Qui sommes-nous ?**

L'Alliance Française de Melbourne (AFM) est une organisation indépendante à but non lucratif, dédiée à la promotion de la langue et de la culture françaises.

### **Objet de la mission :**

Dans le cadre de ses activités, l'Alliance Française de Melbourne recherche des tuteur(trice)s pour :

- **Enseigner le français langue étrangère (FLE)** à différents publics (enfants, adolescents et adultes), selon les niveaux définis par le CECRL avec des méthodes d'enseignement innovantes et adaptées, aussi bien en présentiel qu'en distanciel, en s'appuyant sur des outils numériques et interactifs.

Selon expérience :

- Concevoir et animer des **projets pédagogiques**, tels que des ateliers thématiques, des cours spéciaux (préparation aux certifications, conversation & culture, Réalité Virtuelle) ou des activités culturelles en lien avec l'apprentissage du français.
- Participer à l'élaboration, à la mise en œuvre et à l'évaluation de supports pédagogiques.
- Mener les tests de placement oraux (Oral Assessment), des cours de rattrapage, etc.

### **Qualifications souhaitées :**

- Master en FLE/DAEFLE (ou formation équivalente) avec, idéalement, une expérience dans l'enseignement du Français Langue Étrangère. Autre diplôme ou expérience d'enseignement pourra être pris en considération.
- Bonne maîtrise des outils informatiques et pédagogiques numériques (ex. : TNI, Zoom, Moodle, Canva, H5P).
- Capacité à créer des contenus pédagogiques dynamiques et efficaces (ex. : PowerPoint, Smart Notebook, Learning Apps).
- Habilitation comme correcteur/examineur DELF (souhaitée).
- Bonne connaissance des manuels actuels de FLE et des approches FOS.
- Maîtrise de l'anglais, niveau B1 minimum / B2 souhaité.

### **Qualités personnelles attendues :**

- Sérieux, ponctualité, enthousiasme et sens du contact.
- Dynamisme, esprit d'équipe autant que capacité à travailler de manière autonome.

### **Autres exigences :**

- Disponibilité flexible pour enseigner en soirée en semaine, et le samedi matin.
- Possession d'un **Working with Children Check** valide, peut être fait sur place.
- Les professeurs de français de l'AFM doivent être francophones natifs.

### **Ce que nous offrons :**

- Vacations entre \$58 et \$76/ heure selon expérience.  
Possibilité de proposer un contrat permanent à temps partiel : 18h à 21h (12h enseignement : Lundi à jeudi soirs & samedi matin), minimum \$2500 AUD / mois + Super (retraite), congés payés, EAP (Employee Assistance Programme).
- Un environnement prestigieux et bienveillant, dédié à l'excellence pédagogique.
- Des opportunités de développement professionnel, y compris la participation à des formations et des certifications officielles (DELF/DALF, TCF, etc.).
- La possibilité de contribuer à des projets éducatifs et culturels valorisants, en lien avec les missions de l'Alliance Française.

**Exigences relatives au visa :** Les candidats doivent avoir le droit de vivre et travailler en Australie (ex. : national ou titulaires d'un visa de travail ou VVT/ WHV en cours de validité)

**Pour postuler :** Veuillez envoyer votre CV et une lettre de motivation (en français et anglais) à l'adresse suivante : [directorofstudies@afmelbourne.com.au](mailto:directorofstudies@afmelbourne.com.au)

## **Job Offer: Part-Time French Tutor at the Alliance Française de Melbourne, Australia**

### **Who We Are:**

The Alliance Française de Melbourne (AFM) is an independent, not-for-profit organization dedicated to promoting the French language and culture.

### **Mission Objectives:**

As part of its activities, the Alliance Française de Melbourne is looking for tutors to:

- **Teach French as a Foreign Language (FLE)** to various audiences (children, teenagers, and adults), according to the levels defined by the CEFR with innovative and adapted teaching methods, both in-person and online, using digital and interactive tools.

According to the experience:

- Design and lead **educational projects**, such as thematic workshops, specific courses (preparation for certifications, conversation & culture, Virtual Reality), or cultural activities related to learning French.
- Participate in the creation, implementation, and evaluation of teaching materials.
- Conduct oral placement tests (Oral Assessment), catch-up courses, etc.

### **Desired Qualifications:**

- Master's degree in FLE/DAEFLE (or equivalent training) with, ideally, experience teaching French as a Foreign Language. Other teaching qualifications or experience may also be considered.
- Proficiency with IT and digital teaching tools (e.g., interactive whiteboards, Zoom, Moodle, Canva, H5P).
- Ability to create dynamic and effective teaching content (e.g., PowerPoint, Smart Notebook, Learning Apps).
- Certification as a DELF examiner/corrector (preferred).
- Familiarity with current FLE textbooks and FOS approaches.
- Proficiency in English at a minimum B1 level / B2 preferred.

### **Required Personal Qualities:**

- Reliability, punctuality, enthusiasm, and strong interpersonal skills.
- Dynamism, team spirit, as well as the ability to work independently.

### **Other Requirements:**

- Flexible availability to teach on weekdays evenings, and Saturday mornings.
- A valid Working with Children Check (can be arranged locally).
- All French tutors at AFM must be native French speakers.

### **What We Offer:**

- Casual contract paid between \$58 and \$76 / hour.  
Possibility to offer a permanent part-time contract: 18-21 hours per week (12 teaching hours: Tuesday to Thursday evenings & Saturday mornings), minimum AUD \$2500/month + Superannuation (retirement), paid leave, and access to an Employee Assistance Program (EAP).
- A prestigious and supportive environment dedicated to teaching excellence.
- Opportunities for professional development, including participation in training and official certifications (DELF/DALF, TCF, etc.).
- The chance to contribute to rewarding educational and cultural projects in line with the Alliance Française's mission.

**Visa Requirements:** Applicants must hold a valid work visa or Working Holiday Visa (WHV).

**To Apply:** Please send your CV and a cover letter (in French and English) to [directorofstudies@afmelbourne.com.au](mailto:directorofstudies@afmelbourne.com.au)